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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 藤谷泰弘 
● ソング 君が代 奉仕の理想 四つのテスト唱和 
● お客様 遠藤元明様 谷川安男様 泉水博史様(市原
中央 RC) 森島弘道様(新千葉 RC) 坂本庸夫様 

  高橋宏哲様(千葉港 RC) 永鳥秀人様(千葉北 RC) 
● 幹事報告 幹事 小川長二 
・7月,8月プログラム配布。クラブ活動計画書配布。 
・ガバナー公式訪問 7/22(火)に例会変更です。 
・上期分会費の振込の件、お願いします。 
● 委員会報告 
篠田親睦委員長 7/9 淡粋にて直前ガバナー会長幹事
慰労会の件、多数の出席をお願いします。 
常泉会報委員長 ペーパーレスの時代です。PC の学
習をしましょう。 
● 結婚・誕生祝 
結婚：田中会員 
誕生：藤谷会長、澤井会員 
● お客様挨拶 
市原中央ロータリークラブ 遠藤会長 

     
2008-09 年度会長をおおせつかりました遠藤です。

会員歴 15 年の若輩者ですがどうぞ宜しくお願い致し
ます。幹事の時には角谷前会長と第 3分区 Bでお世話
になりました、また今年度は藤谷会長と小川幹事には

お世話になるかと思いますので宜しくお願い致しま

す。市原クラブさんから独立して 22年が経ちました。
先日の IM では市原クラブからロータリーは一生の友
人が出来るんだといわれ共鳴いたしました。また今年

度も合同例会や合同ゴルフコンペを企画し親睦を図り

たいと思います。先輩としてまた友人としていいお付

き合いが出来れば素晴らしいことだと思います。 

それと両クラブで地域活牲化のために何が出来る

かを模索していきたいと思います、どうぞ一年間よろ

しくお願い致します。 
● 新年度挨拶 市原 RC会長 藤谷泰弘 

  

みなさんこんにちは。 

私は人前で話しをすることを得意としておりません。

原稿の棒読み的になりましたらお許しください。先

週、直前幹事の斉藤さんが老眼鏡を掛けると、まわり

の厳しい視線がぼやけるので必須アイテムと話して

ました。なるほどと思いましたが、出来るなら、最初

から厳しい視線をお止めいただければ、それに越した

ことはありません。是非、お願いをいたします。 

2007－08 年度の角谷・斉藤年度の成功に先ずもっ

て拍手を送ります。理念、物事の計画性、事前準備、

そして行動力、どれをとっても私たちのお手本です。 

ご助言をお願いします。また市原ＲＣは４５年目の年

度になります。諸先輩が築いてきた歴史と伝統を守

り、そして次に引き渡す、その役割と責任は私どもに

とりまして、胃がキリキリするほど、あまりに大きす

ぎるものです。ただ地道にコツコツと取り組んでいこ

うと思っております。 

例会運営はクラブ奉仕委員会を中心に取り組んで

くれております。外来卓話を少し多くしたいと思って

おります。また、ロータリーの、それぞれの月間には、

月間にちなんだお話しを聞く例会を設けたいと思っ

ております。それぞれの委員会が計画を立て、取り組

んでくれますので、私どもは、計画が実施しやすくな

るような役割に力を注ぎたいと考えております。 

 



                                                    
ところでＲＩ会長のＤ.Ｋ.Ｌee 氏の今年度のテー

マは『夢をかたちに』です。私は１９９５－９６年度

の入会ですから、ちょうど１４のテーマでロータリー

を過ごすことになります。日本語訳でのことですが、

どれも１０文字前後で簡潔に表明しています。考えに

考えてのことだろうと思うと同時に、奥が深いんだろ

うなと思います。海に浮かぶ氷山は見える部分の下に

大きな塊が隠れていますが、そこを理解することが重

要だと思います。解っていても厄介な作業です。 

６年前のタイのビチャイ・ラタクルＲＩ会長の『慈愛

の種を蒔きましょう』や５年前のナイジェリアのジョ

ナサン Ｂ・マジアベＲＩ会長の『手を貸そう』のとき

あたりから、奥の深さはさて置きスーッと受け入れる

ことが出来るようになりました。こういってはなんで

すが７年前の米国人のＲＩ会長のテーマ『人類が私た

ちの仕事』がテーマのときなどは、赤丸に白い横線・

進入禁止領域でした。隠れている部分を察する努力を

しない自分が其処に居たということになります。 

 

ＲＩ会長のＤ.Ｋ.Ｌee 氏は、今年度は地域社会の大

切な資源（宝）である｢子供たち｣・・大切な宝・・に

光を当てていただきたいとおっしゃっています。子供

たちに、充実した人生を送らせてやりたいとの思いか

らテーマを『夢をかたちに』としたと言っています。 

水と食料・保健衛生と就学。悲惨な状況にある人たち

を少しでも助けてやりたいと誰しも思うことです。大

勢産まれて大勢が死んでしまう社会からもう少し、少

なく産んで少しが死んでしまう社会の方が負担が軽い

ように感じます。以前聞いた話しですがアマゾンの未

開地に医師団が入り、病に苦しむ人を皆助けたそうで

す。数年後、再度訪れるとその村は消滅していました。

食糧難が村を襲ったわけです。ロータリーの生きる術

を支援する活動を私は支持します。 

しかし、第一線で活躍するボランティアは、まず生き

たい、そして学びたいと無言で訴える子どもらを前に

して、全てを助けられずに究極の判断をするのだろう

と考えると敬意を表さずにはいられません。これらの

国や地域は、どこかで歯車が狂ってしまった、あるい

は狂わされてしまったということでしょう。なんでこ

うなってしまったかを考えずにはいられません。 

 
 

ひるがえって国内に目を向ければ、水と食料・保健

衛生と就学、どれも充実しています。しいて挙げるな

ら就学、学ぶことの強化だと思います。企業には、あ

わよくばお金をせしめようとするクレーマーや押し

売り的な迷惑人間が出没するように、学校現場にもこ

れらの迷惑人間は来ますし、訳のわからない要求をす

るモンスターペアレントと呼ばれる人も来ます。毅然

とした対応で撃退することが重要になりますが、嫌な

ものです。 

昔、縁側文化というのがありました。縁側に腰掛けた

年寄りがどこの子であろうとなかろうと、叱りもしま

すが教えもします。今の時代、変なおじさんおばさん

扱いをされそうですが大勢になれば点が線になり、線

が面になります。面になれば地域は力強くなり、よか

らぬ輩は、うんと少なくなり、乳幼児から青少年、ひ

いては子を持つ親までの健全育成の土台が出来るよ

うな気がします。 

 

先の地区大会の記録で見たのですが、ＲＩ会長代理

の藤川さんが、こんなことを言ってました。皆さんも

お読みになっている事でしょうが最新の高性能コン

ピューターに「２１世紀に生き残るべき、すばらしい

人間像は」と質問したところ機械であるコンピュータ

ーは「２１世紀に生き残るべき、すばらしい人間像、

それは思いやりがあり、分別を持ち、他に譲る心を持

つ人」と答えています。コンピューターも、こういう

人は少なくなりましたねーと感じているんでしょう

か。しかし、生き残るべきと言っているだけで、生き

残るとは言ってません。皆さんは生き残るべき方です

から、是非、生き残ってください。私たちは、皆さん

の生き残りを確認するために一番最後、しんがりを務

めます。 

以上、方針というより普段感じていることをお話し

させていただきましたが、最後にもう一つ、藤川さん

は、人間には二つの耳と一つの口が有ると言ってまし

た。私たちも、大先輩の方から新しく入られた方の意

見をよく聞いて、会の運営に努めて行きたいと思いま

す。どうか、お力をお貸しくださいますようお願いい

たします。 

以上です。ありがとうございました。 

 

 



                                                    
 
● 新年度挨拶 市原 RC幹事 小川長二 

    

新年度を迎えるにあたり、一言ご挨拶をさせていた

だきます。 
 この度、幹事という大任を務めさせていただくこと

になりました小川でございます。諸先輩方の築き上げ

られた歴史と伝統のあるこの市原ロータリークラブを

汚すことのないよう、藤谷会長のもと、四つのテスト

を基礎とし、四大奉仕委員長の皆様と共に協力し合い、

楽しく、意義のある活動をして参りたいと存じます。 
何とぞ、会員の皆様方、お一人お一人のご理解、ご

協力を賜りますようお願い申し上げます。 
 
● ニコニコ・ソーリーボックス 
第 3分区同期幹事一同 様 
藤谷さん 1年間ガンバッて下さい。 
千葉南 RC 斉藤昌雄 千葉港 RC 坂本庸夫 市原中
央 RC泉水博史 千葉北 RC永鳥秀人 
+おめでとうございます 千葉港 RC高橋宏哲 
森島弘道様（新千葉 RC）  
藤谷先生、会長就任おめでとうございます。 
市原ロータリークラブの皆様にお世話になり、

2007-08 年度の月信担当地区幹事を終えることがで
きました。心より感謝しております。あるがとうご

ざいました。 
遠藤会長・谷川幹事（市原中央 RC） 
 藤谷会長、小川幹事、会員の皆様よろしくお願いしま
す。 
藤谷会長、小川幹事  
新年度スタートです。どうぞ宜しくお願い致します。 
白鳥会員  
藤谷・小川年度に期待し、成功をお祈りします。 

 

角谷会員、斉藤会員 
おめでとうございます。藤谷・小川年度の門出です。 
どうぞ頑張って下さい。 
西村美和子会員  
藤谷会長、小川幹事一年間健康に留意され頑張って

下さい。不良会員ですが宜しくお願い致します。 
始関会員  
職業奉仕委員作成冊子原稿が何度か送信している

間にメモ付き原稿を送ってしまい、そのまま掲載さ

れております。皆様の原稿集にみそをつけてしまし

ました。 
田中昭男会員   
昨年度は申し訳ありませんでした。本年度は一生懸

命頑張りますので、宜しくお願いします。 
若手一同（常澄会員、伊藤会員、高澤会員、平野会

員、篠田会員、福原会員、岡本会員）   
藤谷会長、小川幹事 1年間宜しくお願い致します。 

 

● 出席報告 
前々回確定 79.5% 本日出席者 38名  
本日欠席者 11名 本日出席率 77.6％ 

● 点鐘 市原ＲＣ会長 藤谷泰弘 

  
 
 
● コラム・ロータリー 
 今年度から週報にこの欄を特設しました。 
ロータリーに関係する様々な情報を提供したいと考

えています。会員の投稿を歓迎します。ロータリー活

動について、疑問、意見、提言など、何でも結構です。

字数は、４００字以内とします。K,T   
 

 


